



4 Pièces

119 m²

Réf. 7875

898 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un secteur prisé du cannet, cette maison de charme datant du XIX^{siè}CL Développe une surface habitable de 119 m² offrant un cadre de vie exceptionnel, à la fois calme et proche de toutes les commodités. Dès l'entrée, vous serez séduit par l'élégance de la salle à manger et l'atmosphère chaleureuse du salon, Véritable cocon agrémenté d'une cheminé, invitant à de précieux moments de Détente en famille. La cuisine indépendante, entièrement équipé, complète harmonieusement cet espace convivial. À l'étage, trois belles chambres se partagent une salle de bain indépendante et une salle de ...

Located in a popular area of le cannet, this charming 19th century house has a living area of 119 sqm offering an exceptional living environment, both calm and close to all amenities. As soon as you enter, you will be seduced by the elegance of the dining room and the warm atmosphere of the living room, a real cocoon with a fireplace, inviting you to spend precious moments of relaxation with your family. The independent, fully equipped kitchen harmoniously completes this friendly space. Upstairs, three beautiful bedrooms share a separate bathroom and a shower/bathroom offering a wellness area ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES